
Conseil Municipal   
03 d®cembre 2015 : 

- LUZEAL 
- R®gime indemnitaire 
- Plurial Novilia 
- Sch®ma d®partemental 
- Jardins pour tous 
- 11 novembre 

- Imp¹ts locaux 
- Passeport 
- D®neigement 
- D®chetterie 
- Sapin 

Vie Locale 

- Saint-Nicolas 
- T®l®thon 
- Don du sang 
- Galipettes 
- Cin®ma 
- Brocante danse 
- Biblioth¯que 
- Pr®vention attentats 
 

  

Chers concitoyens, 
L'acc¯s ¨ la communication par internet est, de nos jours, indispensable, 
autant pour les entreprises et les services publics que pour les habitants 
du village. Qui, aujourdõhui, peut se passer de connections rapides ? 
Depuis plusieurs ann®es, Pontfaverger-M., les entrepreneurs et les  par-
ticuliers r®clament le raccordement ¨ la fibre optique pour acc®der au 
tr¯s haut d®bit. Je suis heureux de vous annoncer que le projet d®mar-
rera fin d®cembre 2015 et sera concr®tis® fin 2016. Cette bonne nou-
velle va renforcer lõattractivit® de notre territoire rural.  
Cette offre, qui va multiplier par 15 le d®bit num®rique, sera un atout 
majeur pour le d®veloppement de notre zone commerciale et de notre 
zone artisanale. 
Le coll¯ge, dont la premi¯re rentr®e est pr®vue pour septembre 2018, 
pourra °tre ®quip® de mat®riels de haute technologie. Le parcours sco-
laire de nos enfants nõaura rien ¨ envier ¨ celui des grandes villes.  
Habiter ¨ Pontfaverger-M., bourg centre de notre secteur, pr®sentera 
d®sormais encore plus dõavantages.  
Je vous souhaite dõexcellentes f°tes de fin dõann®e,  

Le Maire, Damien GIRARD 
 
 

COMMUNE DE 
PONTFAVERGER-
MORONVILLIERS 

Le Bulletin M unicipal  

¶ AUFFRAY Nathalie 

¶ BESSON Dominique  

¶ BRAU Franois-Xavier 

¶ BUAT Fr®d®rique 

¶ CERCEAU Sophie 

¶ CLAUDE Ludovic 

¶ COURTY Aline 

¶ DEFFERRARD Marcel 

¶ DELAVACQUERIE    
Nathalie 

¶ FORTIER Eric 

¶ GIRARD Damien 

¶ GIRARD Denis 

¶ GOUYON Nathalie 

¶ LECLERC Manuel 

¶ LETINOIS Fanny  

¶ LUBIATO Mika±l 

¶ SIMONNET Marina 

 

 

Absents excus®s: 

¶ CHABAUD M®lanie 

¶ SEVERS Olivier  
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Vente dôune partie de chemin rural 
Suite ¨ lôenqu°te publique, organis®e du 22 septembre au 7 octobre 
2015 pour la d®saffection et la cession de ce chemin, une partie du 
chemin dit de Fond Thierry est propos®e ¨ la vente ¨ la soci®t®    
LUZEAL dans le cadre de son projet dôextension.  
Le prix sera de 6 ú le m2. 
 
ADOPT£ ̈  lôunanimit® des membres pr®sents, 17 voix POUR. 
 
R®forme du r®gime indemnitaire des Collectivit®s Territoriales 
En raison de la mise en place de la r®forme du r®gime indemnitaire 
des Collectivit®s Territoriales au 1er janvier 2016, le Conseil        
Municipal d®cide que lôindemnit® de fonctions, de suj®tions et   
dôexpertise (IFSE) se substitue ¨ lôensemble des primes et            
indemnit®s li®es ¨ lôexercice des fonctions vers®es ant®rieurement. 
Les cr®dits correspondants sont pr®vus et inscrits au budget.  

 
ADOPT£ ̈  lôunanimit® des membres pr®sents, 17 voix POUR. 

Pr®sents au conseil municipal : 



Vente de terrain ¨ PLURIAL NOVILIA 
 

Le projet de lotissement, compos® de 23 logements, ¨ destination principale des s®niors est   
men® par PLURIAL NOVILIA. Ce projet r®pond ¨ une forte demande de logements s®niors ¨ 
loyers mod®r®s sur la commune. 
Le Conseil municipal d®cide la vente du terrain situ® au cîur du village, rue des Rouliers et rue 
du Gu® Batillot, ¨ PLURIAL NOVILIA, pour un montant de 100 000 ú. 
La commune donne son accord ¨ la r®trocession des voiries et ®quipements communs du        
lotissement, une fois les travaux achev®s et r®ceptionn®s d®finitivement par elle ou par les    
services concessionnaires. 
ADOPT£ ̈  lôunanimit® des membres pr®sents, 17 voix POUR. 

 
Projet de Sch®ma D®partemental de Coop®ration Intercommunale. 
 

La Commission D®partementale qui travaille sur le nouveau sch®ma intercommunal a demand® 
que chaque Conseil Municipal se positionne sur son projet. Le Conseil d®cide dô®mettre un avis 
favorable sur le projet de Sch®ma D®partemental de Coop®ration Intercommunale de la Marne et 
souhaite rejoindre la Communaut® dôAgglom®ration de Reims M®tropole si ce projet aboutit. 
Cette d®lib®ration confirme les orientations fix®es dans la d®lib®ration du 29 octobre 2015. 
ADOPT£ : ¨ la majorit® des membres, 16 voix POUR, 1 ABSTENTION. 
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Jardins pour tous 
Suite ¨ la r®union publique le 21 novembre dernier, 9 candidats sont int®ress®s. 
Initialement, 15 parcelles de 100 m2 ®taient pr®vues. Un travail est en cours sur 
le r¯glement int®rieur, la pose du grillage, les s®parations int®rieures, le portail, 
les cabanons et les r®servoirs dôeau pluviale. 
Il reste quelques parcelles disponibles, merci de vous renseigner en mairie. 

C®r®monie du 11 Novembre  
 
Le Conseil Municipal remercie  
lôensemble des ®l¯ves, leurs      
parents et leurs enseignants ainsi 
que la Fanfare Pontfabricienne, les 
pompiers et les Gendarmes pour 
leur participation ¨ la C®r®monie 
du 11 novembre.  

Don du sang 
 
La prochaine 
collecte de 
sang ¨ Pontfa-
verger-M. aura lieu le  
lundi 11 janvier 2015,             
de 16h00 ¨ 19h30,  
place de la Mairie.  

Entretien des trottoirs 
En cas de neige ou de verglas, pour le confort et 
la s®curit® de tous, nous vous remercions de bien 
vouloir proc®der au nettoyage du trottoir situ® 

devant votre habitation.  
SEL A VOTRE DISPOSITION, Rue THIERS,    

  DERRIERE LA MAIRIE  


